青雲の恋

岩手県立花北青雲高等学校 校長通信 第56号 令和5年2月10日発行 文責 校長 佐々木 伸良

2/8 (水) 2年生 進路希望別ガイダンス

2月8日(水)、2年生を対象に進路希望別ガイダンスを実施いたしました。3年生になると、自分の進路希望を達成するために、取り組まなければならないことがたくさんあります。そこで本校では、2年生の進路希望別に分かれて、これから何をすべきかに焦点をあてて、外部から講師を招いてガイダンスを実施いたしました。講師については次の通りです。

- 1 四年制大学/短期大学ガイダンス 上原耕太郎氏(黒沢尻北高校元校長)
- 2 専門学校ガイダンス 及川源太氏 (盛岡情報ビジネス専門学校)
- 3 公務員ガイダンス 阿部宗人氏(上野法律ビジネス専門学校)
- 4 民間就職ガイダンス(4社様) 花巻市主催 ジョブカフェいわて協賛
 - ・イーエヌ大塚(株)
 - ・(株)アイオー精密
 - ・東北シャノン(株)
 - ・フジフィルムヘルケアマニュファクチャリング(株)



自分の能力を低く見てはいけない。挫折や逆境は当たり前、成長はそこにある。小論文は、練習すれば誰でも書けるようになる。今から取り組めば、十分に間に合う。



いつまでに何をしなければならないのか詳しく教えてい ただいた。公務員試験まで時間が限られているので、真剣に 取り組みます。今日のガイダンスはとてもためになった。



複数の専門学校を比較し、自分に合った学校を選ぶこと。 そのためには、実際に足を運び、自分の目で確かめることが 必要だと思った。コロナ禍で就職状況は大きく変化した。し っかりと専門技術を身につけなければ意味がないと感じた。



どの企業も、コミュニケーション能力が一番大事だと言っていた。また、仕事を続けるためには、忍耐力が必要なので、興味関心のあることに打ち込み続けることが良いと教わった。

どの企業も福利厚生はおなじものと考えていたが、企業や 業種によって大きく違うことが分かった。企業名だけで選ば ずに、いろいろな会社の内容を比べることが大事だと思った。

花巻市 まちづくり総合計画 まちづくり市民ワークショップ

花巻市では、まちづくり総合計画に基づき、まちづくり市民ワークショップを開催しました。本校から3名の生徒がメンバーとして加わり、花巻市のまちづくりに自分の意見や考えをワークショップで発表しました。ワークショップに参加することで、花巻市の課題について新たな気づきがあり、自分にとって大変勉強になったとのことです。

「戻ってきたくなる(住み続けたい)花巻市」を実現するためには、みなさんの意見が必要です。これからも地域のまちづくりに積極的に参加しましょう。

参加メンバーは、立花帆乃夏さん(2A)中島光希さん(2C)照井芽依さん(2D)でした。